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５
月
27
日
、「
第
１
回
小
諸
市
立
小
中
学
校
統
合
準
備
委
員
会
」

を
開
催
し
、
新
し
い
学
校
の
開
校
に
向
け
た
具
体
的
な
取
組
み

を
始
め
ま
し
た
。
統
合
準
備
委
員
会
は
保
護
者
代
表
・
学
校
代

表
・
地
域
住
民
代
表
の
皆
さ
ん
を
は
じ
め
、
主
任
児
童
委
員
や

幼
稚
園
・
保
育
園
の
代
表
の
方
々
、
４
校
か
ら
推
薦
さ
れ
た
地

域
の
方
々
な
ど
、
20
名
の
委
員
で
構
成
さ
れ
て
い
ま
す
。
第
１

回
委
員
会
で
は
、
山
下
教
育
長
挨
拶
の
後
、
設
置
要
綱
を
確
認

し
、
正
副
委
員
長
や
各
専
門
部
会
の
部
会
長
が
選
任
さ
れ
、
統

合
に
向
け
た
第
一

歩
を
踏
み
出
し
ま

し
た
。
そ
の
後
専

門
部
会
を
行
い
、

副
部
会
長
を
選
出

し
た
り
、
検
討
内

容
や
ス
ケ
ジ
ュ
ー

ル
の
確
認
等
を
行

い
ま
し
た
。
今
後

は「
統
合
準
備
委

員
会
だ
よ
り
」に

て
、
継
続
し
て
お

知
ら
せ
し
て
い
き

ま
す
。

　5/10の市民向けワークショップでは、
芦原新校のイメージ模型を展示しました。
現在、その模型は芦原中学校区の４小中
学校を巡回しています。模型を見た児童
生徒からは、二次元コードを活用したア
ンケートフォームにて感想や様々なアイ
デアが寄せられています。各校には、お
よそ２週間ずつの展示期間を予定してい
ますが、期間中に参観日やPTAの会合等
で来校する機会がありましたら、ぜひ保
護者の皆様にも二次元コードから感想や
アイデアをお寄せいただきたいと思いま
す。ご協力よろしくお願いいたします。
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▶▶▶校舎模型が市内学校を巡回しています！

役職 氏名 選出団体

委員長 栗林 正直 主任児童委員連絡会会長

副委員長 櫻井 浩多 芦原中学校 PTA 会長

総務部会

部会長 宮坂 哲子 千曲小学校長

副部会長 福島 全子
みすず幼稚園長
幼児教育推進委員会
幼保小連携部会長

PTA・
地域部会

部会長 井澤 昭 坂の上小学校長

副部会長 清瀧 恵理 坂の上小学校 PTA 会長

通学部会
部会長 金井 直樹 水明小学校長

副部会長 大森 豊也 芦原中学校推薦

教育部会
部会長 相原 修 芦原中学校長

副部会長 安松 大介 芦原中学校 教頭

【選任された役員の方々（敬称略）】【組織図】
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芦原新校に係る基本設計に関し、進捗状
況及び諸室の整備方針をお知らせすると
ともに、広く市民の皆さんの意見をお伺
いする機会として、下記のとおり市民説
明会を開催いたします。大勢の皆さんの
ご参加をお待ちしております。

▶日　時 ① 7/26 ㈯ 14:00 ～ 15:30① 7/26 ㈯ 14:00 ～ 15:30
　　　　　※参院選の日程により、8/9 ㈯に変更の可能性あり　　　　　※参院選の日程により、8/9 ㈯に変更の可能性あり
　　　　　② 7/28 ㈪　19:00 ～ 20:30　　　　　② 7/28 ㈪　19:00 ～ 20:30
▶場　所 市役所３階　第１・２会議室市役所３階　第１・２会議室
▶内　容 ①基本設計に係る進捗状況及び整備方針の説明①基本設計に係る進捗状況及び整備方針の説明
　　　　　②意見交換 ほか　　　　　②意見交換 ほか

【芦原新校】基本設計に係る市民説明会を開催します申込
不要

【写真】統合準備委員会の様子【写真】統合準備委員会の様子

【写真】校舎模型【写真】校舎模型

小中学校が一緒になることの
利点を生かして、子どもたち・
先生たちの学びの場としてよ
り良い学校となるようお願い
したいです。また、ソフト面
についても同じくらい検討が
必要だと思います。

　小諸の子どもたちの新たな学び
が始まる場所となる芦原新校では、
「ひろがりとまとまり」を大切にし
て、学年や学級、学校をこえて“み
んながつながる学校”を目指してい
ます。第４回ワークショップでは、
設計者が模型や平面図、空間のイ
メージ図等を用いて、基本設計の
進捗状況と設計案を皆さんにご説
明しました。その後のグループワー
クでは、設計案に対し、期待でき
ること・疑問に感じることについ
て、各自が付箋で色分けして書き
出し、グループごとに意見をまと
め、全体での共有を図りました。
　今後、皆さんからいただいたご
意見やアイデアを設計案に取り入
れ、よりよい学校の空間づくりに
向けて取り組んでまいります。

5/10 ㈯、ステラホールにて
ワークショップを開催しました

第 4 回 市 民 ワ ー ク シ ョ ッ プ

模型や平面図でイメージが湧
きやすく、設計者による説明
を受け、設計案の詳細や疑問
点が理解できました。

感 想

コモにわは開放感が

あってとってもいい

と思う。

ポッケがあって、
単純ではない学校
生活ができる。

ポッケは体験したことないので楽しみ

1階の特別教室群やテラス、楽しくなりそう。

統合される小学校の

建材 ( ベンチなど ) も

使えるといいな～

浅間広場についている
大階段に座って浅間山
を見たい。

特別教室のある 1階で高学年の雰囲気が感じられる。

休み時間すぐに外に

出られて good ！

学びの街角、空間が良さそう！いろいろ使えて交流できたらいいね！

異学年交流たくさん
あるといいな！

授業スケジュールによって渋滞するかも、、

駐車場は、
安全を守れる広さで

！

すぐに図書館に
行ける！

通級指導教室
や中間教

室の入口が別
なのは学

校に来やすく
なる配慮

がなされてい
る。

1～ 9年生ま
での成

長を考えた教
室配置

浅間広場はいろんな
使い方もできて、
学校の名物スポット
の 1つになりそう。

動線が複雑になりそう

学 校 に つ い て 思 っ た こ と を 出 し 合 お う ！学 校 に つ い て 思 っ た こ と を 出 し 合 お う ！


